



Establecimientos educativos de Alto Hospicio fortalecen protocolos preventivos ante el consumo de drogas



Equipos de Convivencia Escolar de 22 establecimientos educacionales de Alto Hospicio participaron en dos jornadas de capacitación "Protocolo de Actuación Relacionado con el Consumo de Drogas", organizada por SENDA Tarapacá en conjunto con la Superintendencia de Educación de Tarapacá. El primer encuentro se realizó en el Liceo Bicentenario Kronos School y el segundo, en el Liceo Bicentenario Nirvana.

El objetivo de estas jornadas es fortalecer las capacidades técnicas y normativas de los equipos educativos para elaborar e implementar protocolos adecuados frente a situaciones de consumo de alcohol y otras drogas dentro del ámbito escolar. Su importancia radica en generar entornos educativos más seguros, protectores y coherentes con la normativa vigente,

contribuyendo así a la prevención del consumo en niños, niñas y adolescentes, y al resguardo de sus derechos", explicó la directora regional de SENDA Tarapacá, Alejandra Zúñiga.

En tanto, la encargada de Prevención de SENDA Tarapacá, Carla Adones, agregó que "comenzamos en la comuna de Alto Hospicio con estas capacitaciones que desarrollamos en conjunto con la Superintendencia de Educación. Es una iniciativa que venimos implementando desde hace algunos años en distintas comunas de la región. Convocamos a todos los establecimientos de la comuna para acompañarlos en la elaboración de protocolos relacionados al consumo de alcohol y otras drogas. Desde ahí, el rol de la Superintendencia es orientar respecto a la normativa vigente, considerando que cada

establecimiento es autónomo en la construcción de sus protocolos. Desde SENDA, entregamos lineamientos preventivos y formativos para apoyar la labor educativa y el acompañamiento de nuestros niños, niñas y adolescentes".

Por su parte, Roberto Toledo, encargado regional de la Unidad de Protección de Derechos Educativos de la Superintendencia de Educación, destacó que "para nosotros es fundamental trabajar de manera articulada con otros servicios públicos, especialmente con SENDA, para entregar un mensaje coherente a los establecimientos educacionales, lo cual permite instalar competencias y conocimientos que vayan en directo beneficio de los estudiantes".

Finalmente, el director del Liceo Bicentenario Kronos School, Danilo Carrasco, valoró la instancia

afirmando que "es muy importante que los equipos de Convivencia Escolar y los docentes estemos preparados y actualizados respecto a los protocolos de prevención. Esta es una temática que

nos afecta como región, como comuna y como país, especialmente a nuestros adolescentes, con quienes trabajamos diariamente. Ha sido muy productivo compartir experiencias con otros

colegios y contar con el respaldo técnico de SENDA y la Superintendencia para seguir fortaleciendo nuestros procesos educativos en beneficio de nuestros estudiantes".





Un Santuario para Mascotas en Abandono
Más información en laesperanzadeloscallejeros.com
Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:
BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros
Chequera electrónica

N° 01870771653

Contacto
+56 9 87360927
contacto@laesperanzadeloscallejeros.com
Visítenos en nuestras redes sociales
www.laesperanzadeloscallejeros.com
<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>